

Projet de réforme au Ministère de la Culture

L'ABF a été alertée il y a peu sur la réorganisation en cours au sein de l'administration du livre et des bibliothèques au ministère de la Culture, et sollicitée pour être signataire d'un courrier adressé à Franck Riester, aux côtés d'autres acteurs de l'inter-profession (auteurs, libraires, éditeurs...). L'objectif de ce courrier était de demander des éclaircissements sur le projet de réforme en cours.

Dans un second temps, en étroite collaboration avec l'ABD, l'ADBGV et Bibliopat, nous avons co-construit un second document listant des remarques, points d'amélioration et points de vigilance pour défendre au mieux les intérêts des bibliothèques en particulier, et de l'inter-profession en général.